



LISTO A INICIAR LA BÁSICA.

Alonso Fernández, seremi de Educación y su primer día de clases

● El secretario regional ministerial de Educación, sabe muy bien lo que significa el primer día de clases en la escuela por eso es que su recuerdo de niño está asociado precisamente a este significativo hito en su vida.

“Esta foto es de mi primer día de clases en primero básico. Estaba tan nervioso y entusiasmado que me desperté a las 5 de la mañana, me puse el uniforme solo y salí de la casa a tocar el timbre para que mis papás me llevaran, mientras ellos aún dormían. Ya quería conocer a mis nuevos amigos y comenzar esta nueva etapa”, rememora quien hoy sigue siendo protagonista de los primeros días de escuela. 😊